
Mai usare i bambini
Da che mondo è mondo la simbologia viene usata nel teatro, nel cinema, ovunque, ma
crediamo  che  l’arte  di  comunicare  debba  passare  quantomeno  attraverso  un’etica
basilare.
Dal Festival del  cinema di Venezia alle pubblicità di un noto marchio di  autovetture, a
saloni dell’auto in Cina, citati in tutto il mondo, assistiamo ad un orribile sdoganamento
dell’immagine di bambine usate quali elogio, non troppo indiretto, all’abisso della pedofilia.
Ciò che le società occidentali  hanno sempre condannato in tempi moderni,  torcendo il
volto da questi  reati  contro l’infanzia e quindi  contro l’umanità,  oggi  diventa immagine
opaca di un mondo quotidiano.
La condanna non si alza abbastanza violenta, non ci sono cori, non c’è sdegno collettivo,
nessuno fa eventi di piazza o chiede che quelle immagini siano rimosse.
Nemmeno  quelli  che  hanno  votato  contro  le  pubblicità  sessiste  nei  Comuni  d’Italia,
nemmeno quelli che hanno fatto del MeToo il karma di una società.
Inutile esibire “panchine rosse” contro la violenza alle donne se accettiamo questo.
Il  gruppo Centrodestra  per  Casalecchio  si  farà  promotore  di  un  Odg  di  condanna  da
inviare al Presidente della Repubblica.
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